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議案第２９号 令和６年度取手市一般会計予算

質疑通告一覧表

令和６年３月１４日 一般会計予算・決算審査特別委員会

【教育費・土木費】

質疑

順位
質疑者 質疑事項 質疑要旨

予算書又は

説明書の

ページ

教育費 １ 関川 翔

委 員

特色ある新しい学校教

育の推進に要する経費

について

１ サマーアートキャンプは学校

単位で開催するのか

予算書P241

説明書P120

２ 海東一弘

委 員

教育相談に要する経費

について

１ Ｑ-Ｕテスト実施の業務委託

内容

２ Ｑ-Ｕテスト実施の目的、根

拠、効果

３ いじめ防止アプリの内容

４ いじめ防止アプリの活用と効

果

５ いじめ防止アプリ利活用の課

題と取組

予算書P240

説明書P119

３ 古谷貴子

委 員

小学校コンピュータ整

備に要する経費・中学

校コンピュータ整備に

要する経費について

１ 他県ではかなりの台数の故障

が発生しているところもあると

聞くが取手市では

２ 何年使用予定か

予算書

P249、P256

４ 久保田真澄

委 員

小学校給食調理業務委

託料・中学校給食調理

業務委託料について

１ 落札率が低い学校があるが、

安全性など

２ 委託料には何が含まれている

か

予算書

P251、P258

５ 長塚美雪

委 員

中学校部活動地域移行

事業に要する経費につ

いて

１ 増額の要因

２ 部活動地域移行完了予定に向

けた経費の見通し

説明書P134
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教育費 ６ 佐野太一

委 員

市民会館・福祉会館管

理運営に要する経費に

ついて

１ 市民会館舞台装置修繕

（１）どのような箇所をどのよう

に修繕するか

（２）修繕の判断、修繕方法など

一連の修繕に関して専門家の

意見や判断がされているか

２ 市民会館大ホールピアノ購入

（１）老朽化とは何年経過してい

るか

（２）購入するにあたって専門家

の意見や判断基準は

（３）現在のピアノはどうなるか

説明書P129

図書館活動に要する経

費について

１ 電子図書館システム使用料

（１）電子図書館のシステム使用

料とは

（２）電子図書館の利用数は

（３）電子図書の選定方法

（４）電子図書の拡充計画

（５）電子図書館の周知

説明書P132

７ 杉山尊宣

委 員

教育振興に要する経費

について

１ ＡＬＴ14人（小学校８人、中

学校６人）は増員する予定はあ

るのか

２ 近隣市町村と比べてＡＬＴの

報酬等は適正か

説明書P119

小学校管理に要する経

費について

１ 教育補助員の人数は適正に配

置されているのか

２ 近隣市町村と比べて教育補助

員の報酬等は適正か

説明書P122

コミュニティ・スクー

ル事業に要する経費に

ついて

１ 学校運営協議会委員の人数

２ これまでの実績と今後の展開

説明書P127
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教育費 ８ 遠山智恵子

委 員

通学送迎に要する経費

について

１ 各地区における人数と学年

２ 通学手段

３ 課題

説明書P118

教育相談に要する経費

について

１ 専門家による丁寧な対応が行

われていると受け止めている

が、状況と今後の取組

２ スクールソーシャルワーカー

の活用に関し、県と市の違い

３ 新年度における県の派遣

説明書P119

資料No.６

要保護・準要保護児童

就学奨励費について

１ 現状把握と推移 説明書P123

青少年健全育成に要す

る経費について

１ 特別青少年相談員の人数

２ 青少年センター増設の検討

予算書P243

放課後児童対策事業に

要する経費について

１ 各クラブの利用状況と今後の

推移

２ 民営化の目的と運営状況、課

題

説明書P131

中学校部活動地域移行

事業に要する経費につ

いて

１ 現況と推移 説明書P134
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土木費 １ 海東一弘

委 員

排水路の維持管理に要

する経費について

１ 排水路清掃委託の内容

２ 委託料増額の要因

３ 委託先の選定

４ 草刈委託料に関わる業務委託

の範囲

５ 委託料の内訳

６ 会計年度任用職員の業務内容

予算書P210

説明書P105

２ 古谷貴子

委 員

都市交通政策の推進に

関する経費について

１ コミュニティバスの運行の路

線変更が行われるが利用状況は

２ 今後コミュニティバスの運行

の路線変更を行う場合の考え方

は

説明書P101

３ 久保田真澄

委 員

木造住宅耐震事業に要

する経費について

１ 耐震化についての市民からの

問合せはあるか

２ 今までに、木造住宅耐震事業

を行った実績

説明書P102

４ 杉山尊宣

委 員

小堀の渡し運航に要す

る経費について

１ １日の利用客数は（イベント時

を除く）

２ 観光船としての渡船事業を市

内外にＰＲして、集客を図ると

あるがどのようなＰＲか

３ １日の運航便数は適正か

説明書P110

舟運交流推進に要する

経費について

１ 前年度予算から増額になって

いる内容

２ 産業まつりとの連携とは

説明書P110
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土木費 ５ 遠山智恵子

委 員

道路維持費について １ 地域等からの修繕要望に関す

る予算について、どのように見

込み計上されているのか

予算書

P196、P197

木造住宅耐震事業に要

する経費について

１ 目的から、予算計上されてい

る件数の考え方

２ 防災減災に対する市民意識は

高まっている。目的達成のため

の周知啓発

説明書P102

市営住宅管理に要する

経費について

１ 「住まいは人権」と国も位置

付けている。目的達成の考え方

から、表に示す現況

２ 対応策として説明してきたＵ

Ｒ、民間アパート（家賃補助）

との協議、進捗状況

説明書P111


